

新型コロナウイルス感染症の集団発生について

2022年9月9日

群馬県立小児医療センターにおいて、2022年9月2日から9月8日に6名の感染が判明しましたので、お知らせします。

小児専門病院として患者様へ適切な医療提供を担う病院で、クラスターが発生し、患者様およびご家族様には、大変なご心配とご迷惑をお掛けしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。

1.概要

(1) 病院名及び所在地

小児医療センター（渋川市）

(2) 病床数

150床（一般病床150床）

(3) 感染者の状況

10歳未満から40代までの男女。6名（患者3名、職員3名）

(4) 検査等の状況

9月5日までに患者及び職員延べ84名の検査を実施、5名の陽性（患者3名、職員2名）が判明。

9月7日、患者1名、職員2名のPCR検査を実施、3名の陰性が判明。

9月8日、職員2名のPCR検査を実施、1名の陽性、1名の陰性が判明。

2.これまでの対応

- ・入院患者の面会制限
- ・該当病棟における入院の停止（9/5から）
- ・発熱外来の制限（9/5から）
- ・保健所の調査等への協力
- ・院内における感染防止対策の強化
- ・病院ホームページでの公表

3.今後の対応

渋川保健所と協力した上で必要な対策を講じるほか、必要に応じて感染防止対策を強化します。

今後、新たに接触者が確認された場合には、PCR検査の実施を調整します。

群馬県立小児医療センター 院長